## Jornada exitosa

La Feria del Estudiante, organizada por la Oficina de Difusión de la Facultad, fue todo un éxito. Durante los cuatro días que permaneció esta muestra, 2200 estudiantes de Tercero y Cuarto Medio de 80 colegios de Santiago, Rancagua, San Felipe, Los Andes, Talca y Viña del Mar, participaron en las distintas actividades preparadas para la ocasión. En la muestra, en la que participaron todos los Departamentos, el Centro de Estudios Espaciales, El Centro de Estudiantes, el Centro de Computación y Bienestar Estudiantil, se entregó a los jóvenes visitantes información respecto a lo planes de estudios de las especialidades que imparte la Facultad, los medios con los cuales se cuentan y las perspectivas profesionales futuras en el campo laboral. Un papel significativo jugaron alumnos y memoristas, quienes junto a académicos, instruyeron y contestaron las preguntas de los estudiantes de Enseñanza Media. También, los jóvenes, recorrieron la Facultad y visitaron varios Departamentos. Al término de cada visita, los alumnos de Enseñanza Media respondieron una Encuesta en la que manifestaron opiniones positivas de la Facultad, agradeciendo esta actividad por cuanto les aclara su futuro vocacional.

## Trabajos de invierno

El espíritu solidario de los alumnos de Ingeniería, nuevamente afloró en el período de vacaciones de invierno. Un grupo considerable de ellos acudió a la zona de Quilicura, específicamente a la Población «Las Torres», para contribuir a mejorar las condiciones de vida de sus pobladores, todos ellos de una gran pobreza. Con entusiasmo y en medio del barro, construyeron «mediaguas» que reemplazan a las casetas que se encontraban en pésimas condiciones. Los jóvenes, lolas y lolos, no sólo construyeron casetas, sino que también realizaron otro tipo de labores con los pobladores. Pese a que Quilicura no está tan lejos de Santiago, los estudiantes se alojaron en un Jardín Infantil con el fin de aprovechar mejor el tiempo y poder avanzar en sus tareas voluntarias.

## Ingeniería de la "U" junto a Chile

Con motivo de los temporales que afectaron la Zona Central, los estudiantes de nuestra Facultad con gran entusiasmo se plegaron a una actividad solidaria, que según opinión de ellos, los enriquece y los hace crecer como personas. Esa actividad no es otra que contribuir con su trabajo reparando techos, pisos, repartiendo alimentos no perecibles y ropas a los cientos de damnificados de los temporales. «No en vano estamos en la Escuela de Ingeniería y Ciencias, manifestó el coordinador de los trabajos solidarios, Juan Francisco Miranda. Lo primero que hicimos fue realizar catastros y censos y evaluaciones técnicas de las viviendas dañadas en las localidades de Rinconada de Maipú y Til Til, específicamente la zona de Huechún. De ahí en forma organizada y conociendo en el terreno mismo la realidad y el sufrimiento de los pobladores, todas de una inmensa pobreza, pudimos hacer mucho más efectiva nuestra labor». Para que esta actividad fuera aún más seria se contactaron con el Hogar de Cristo, con el fin de contribuir con las acciones sociales que dicha institución realiza. También los estudiantes de ingeniería apadrinaron la localidad de Batuco, junto a alumnos de la Facultad de Filosofía. «Tanto ha sido el impacto al ver la pobreza y comprobar la necesidad de estas personas, que hemos decidido continuar en forma permanente brindándoles nuestra apoyo solidario. Es así como una vez al mes iremos a realizar trabajos en sus casas y trataremos también de capacitarlos en algunas materias que les sean útiles», dijo el coordinador de estos trabajos.